



Investigación Normativa en las ramas del Poder Público

PRENSA JURÍDICA

Actuaciones y seguimientos legislativos

NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA

Consejo de Estado analizó la naturaleza jurídica del...



Consejo de Estado ordenó al Distrito de Cartagena reintegrar a **Reficar** S.A. la diferencia entre lo efectivamente pagado por concepto de impuesto predial unificado del año 2008 y los respectivos intereses

Escrito por Prensa Jurídica | Mar 17, 2022 | tamaño de la fuente  | Imprimir | Email

A título de restablecimiento del derecho, la Alta Corte declaró que la tarifa aplicable al impuesto predial unificado por los años 2008 a 2012, de los predios de propiedad de **Reficar**, era del 6 %. La Sala ordenó al distrito de Cartagena reintegrar a la Refinería de Cartagena S.A. la diferencia que resulte entre lo efectivamente pagado por concepto de impuesto predial unificado del

año 2008 y el valor que correspondería aplicando la tarifa del 6 %, suma a la cual le procederán los intereses del artículo 863 del ET que se causen.

[Descargar documento](#)

Publicado en

[Sección 4](#)

Etiquetado como

[Tributario](#) [Petroleo](#) e [Hidrocarburos](#)

Valora este artículo

(0 votos)     

Visto

15 veces

 Me gusta 0 Twittear Twittear Me gusta

Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.

**Prensa Jurídica**

Lo último de Prensa Jurídica

- CE precisó cuál es el método más apropiado para establecer el precio de libre competencia en el Régimen de Precios de Transferencia y declaró la firmeza de la declaración del impuesto sobre la renta a Carbones El Tesoro, para el 2007
- Corte Constitucional ordenó a Corpoamazonía y a la ANT, iniciar trámites para la transferencia del dominio del predio "María del Mar" al Cabildo Indígena Siona de Jai Ziaya Bain, de manera que se le garantice su derecho a la propiedad colectiva
- A través de tutela, la Corte Constitucional analizó la protección del derecho fundamental a la identidad cultural de los indígenas privados de la libertad
- Consejo de Estado reiteró que a través del Decreto 601-2021 fue creado el Consejo de Evaluación de las Reacciones Adversas a la Vacuna Contra el Covid-19, el cual funciona al interior del Instituto de Evaluación de Tecnologías en Salud
- Corte reprochó actuación de una empresa que indujo a su trabajadora, en estado de embarazo, a la presentación de una licencia no remunerada, con el fin de eximirse del pago de prestaciones, aduciendo la medida de aislamiento del COVID-19

Artículos relacionados (por etiqueta)

CE precisó cuál es el método más apropiado para establecer el precio de libre competencia en el Régimen de Precios de Transferencia y declaró la firmeza de la declaración del impuesto sobre la renta a Carbones El Tesoro, para el 2007

MinMinas hizo una distribución y asignación de los recursos destinados para ejercer las actividades de fiscalización de la exploración y explotación de yacimientos y el conocimiento y cartografía geológica del subsuelo para el bienio 2021-2022

CE amparó derechos al debido proceso de Ecopetrol S.A., y dejó sin efectos una providencia de la Sección Cuarta, únicamente en lo relativo al cargo de la caducidad de la potestad de la DIAN para exigir el pago de la contribución de obra pública

Reiteración de jurisprudencia del Consejo de Estado sobre la vigencia fiscal de la conservación catastral para efectos de establecer la base gravable del impuesto predial unificado

Consejo de Estado rechazó solicitud de unificación jurisprudencial solicitada por XM Compañía de Expertos en Mercados S.A., respecto al momento en que se entiende debidamente ejecutoriado un acto administrativo de carácter tributario

« Reiteración de jurisprudencia del Consejo de Estado sobre la vigencia fiscal de la conservación catastral para efectos de establecer la base gravable del impuesto predial unificado

CE precisó cuál es el método más apropiado para establecer el precio de libre competencia en el Régimen de Precios de Transferencia y declaró la firmeza de la declaración del impuesto sobre la renta a Carbones El Tesoro, para el 2007 »

[volver arriba](#)

Últimas Noticias

SECCIÓN 4



CE precisó cuál es el método más apr...

Mar 17, 2022 19

STSENT DE TUTELA



Corte Constitucional ordenó a Corpoamaz...

Mar 17, 2022 15

STSENT DE TUTELA



A través de tutela, la Corte Constituci...

Mar 17, 2022 27

Síguenos en Twitter



About 3 hours ago

@consejodeestado ordenó al Distrito de Cartagena reintegrar a **Ecopetrol** S.A. la diferencia entre lo efectivamente pa... <https://t.co/5kfpriLJGgQ>



About 4 hours ago

@consejodeestado analizó la naturaleza jurídica del acto de liquidación del contrato estatal... <https://t.co/BbDZpwibnz>



About 4 hours ago

A través de tutela, la @CConstitucional analizó la protección del derecho fundamental a la identidad cultural de lo... <https://t.co/0cawB8LjRA>



About 4 hours ago

Minsalud aclaró disposiciones sobre la licencia de paternidad <https://t.co/1EEa77DcJ6>
<https://t.co/ZgU0vovzr>

Acerca de Prensa Jurídica



PRENSA JURÍDICA
Actuaciones y seguimientos legislativos

Somos un medio de Comunicación en Colombia, especializado en contenidos normativos que obran bajo las decisiones adoptadas por el poder de las Administraciones Públicas.

+(571) 640 6544

+(57) 302 445 4780

solicitudes@prensajuridica.com.co